

Artikel vom 29.06.2019

Frühwald eröffnet Pleinfelder Volksfest

In Pleinfeld wird gefeiert



Nach einigen Wochen im Amt konnte Stefan Frühwald gestern auch das Pleinfelder Volksfest eröffnen.

Viele Besucher, Ehrengäste, Vereine und Pleinfelder Bürgerinnen und Bürger haben sich vor den Rathaus eingefunden und wurden von der Pleinfelder Blasmusik bestens unterhalten. Danach ging es im Schlepptau des Gambrius in das Festzelt, wo Stefan Frühwald alle Gäste offiziell begrüßte und mit dem offiziellen Anstich das Fest eröffnete.

Wir freuen uns auf eine friedliche und fröhliche Kirchweih, allen Pleinfeldern viel Vergnügen!